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第1248回　例会報告

浅川会長エレクトの肝いりの入会案内と入会申込書はい
つも2部ずつ持参しております。これからは入会申込書
(予定)を作成し予定者にサインだけでも頂いておこうと
思っています。今日も幹事と貪欲に増強活動を行って参
ります。今後共、皆様の会員増強への御協力をお願い致
します。本日のクラブフォーラムは「一年を振り返っ
て」という事で事業活動報告の第2段となっております。
各、担当委員長の皆様、今年度の思いの丈と次年度への
申し伝えを宜しくお願い致します。
結びに恒例の575で締めさせて頂きます。今日のお題は
「ラス前」です。
「会長と　呼ばれ1年　後2回」
今日が終われば、後は来週の最終例会を残すのみとなり
ました。「終わりも良ければ全て良し」と行きたいです
ね。皆様の御協力、最後まで宜しくお願い致します。あ
りがとうございました。

司会：

篠原　克宏　SAA委員長

【開会点鍾】

角田　桂司　会長

【国歌・ロータリーソング】

「四つのテスト」

【会長の時間】

角田　桂司　会長

こんにちは。いよいよ、後2回の例会
を残すのみとなりました。篠原委員
長にも年度初めに「あっという間だ
よ」と話しましたが半面で自分に言い
聞かせていました。 【幹事報告】

さすが小栁幹事はお見通しでした。周年までがとても長
かった印象です。それからは堰を切ったかの様に早く、
あっという間に今日を迎えています。来週の最終例会が
終われば28日の「目黒雅叙園」での会長幹事会で今年度
は全て終わります。来週があるので多くは語りませんが
今後の人生でこの様な事はもう無いでしょう。7月からは
会長では無くなり「チヤホヤ」されず現実に戻ります。
14日は副会長、幹事の3人で東京経済大学へ行きの学長と
理事長にお会いし周年の御礼と寄付金をお渡しして参り
ました。多くの感謝の言葉を頂きました。その足で1週間
前にお会いし入会をお願いしていました、森永建設　内
田社長の所に幹事と白木会員の3名で行き入会申込書を頂
いて参りました。臨時理事会も経て、現在は事務局に公
示中でございます。何事も無ければ念願の5人増強の目標
が達成します。入会金を頂いた上で最終例会に入会式を
行う予定でおります。今回は紹介者の白木会員と縄パス
ト会長のご尽力のお陰です。心より感謝申し上げます。
ありがとうございました。その勢いで15日は廣瀬副会長
が加入されている会に幹事と出席し会員増強活動を実践
して参りました。未定ですが次年度会員となって頂けれ
ば幸いと思っております。

小栁　洋次　幹事

6 月 13 日 （ 月 ） 第1247回例会

6 月 13 日 （ 月 ） 親睦活動委員会炉辺会合新旧引継ぎ会

6 月 16 日 （ 木 ） 地区R財団委員会正副委員長会議新旧引継ぎ会

6 月 17 日 （ 金 ） 七重の塔モニュメント打合せ会議

6 月 17 日 （ 金 ） 多摩中グループIM委員会打ち上げ会

【委員会報告】

★出席委員会／出席報告

田竝　清幸　副委員長

会員数 42 名 免除 6 名

有効会員数 36 名

出席者 29 名 メークアップ済 1 名

出席者計 30 名 83.3%

前々回の修正 なし



【ニコニコボックス】 【ニコニコ大賞】 本多　幸雄 会員

親睦活動委員会

藤原　英作　委員

〇 角田　桂司 会長 ・ 小栁　洋次 幹事
残りあと2回となりました。本日は、各委員長の皆様、宜し
くお願い致します。

【クラブフォーラム】

「一年間を振り返って」

〇 縄　康雄 会員
角田会長・小栁幹事、一年間お疲れでした。 〇 輿水　香

〇 小栁　洋次 幹事 奉仕プロジェクト委員長

幹事報告もあと2回になりました。皆様のおかげです。

〇 廣瀬　可世子 会員
田畑親睦活動委員長が初めてのJCOB会会長としての総会に
出ましたが、素晴らしい会長としての姿を見届けたので、ニ
コニコします。

〇 鏑木　孝和

ロータリー財団委員長
地区R財団・奨学・学友・VTT副委員長

〇 田竝　清幸 会員
お疲れ様です。いつもニコニコ、ニコニコ、そしてニコニコ
と言う事で、ニコニコします。

〇 清水　晶子

米山奨学委員長

〇 小美野　和典 会員
今年もあと2回となりましたので、ニコニコをする機会が2
回しかなくなってしまいましたので、ニコニコします。 〇 浅川直行

〇 本多　幸雄 会員 戦略計画兼会員増強委員長

天気が良いので、ニコニコです。

〇 田畑　哲郎 会員
ニコニコしたいので、ニコニコします。 〇 鈴木義明

〇 篠原　克宏 会員 地区危機管理委員会委員長

そろそろ本年度も終わりますので、ニコニコ致します。

〇 藤原　英作 会員
久々にリアル参加しましたので、ニコニコさせていただきま
す。

〇 村谷晃司

地区危機管理委員会アドバイザー

〇 新旧出席委員会一同 地区財団委員会資金管理委員会

先日、新旧出席委員会の炉辺会議をして、懇親を深めまし
た。会費が少し残りましたので、ニコニコします。 【閉会点鍾】

角田　桂司　会長
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